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RAPPORT MORAL POUR 1 9  .6 3 

■ par
Monsieur Paul' DARASSL Président .de la Société

» . « « ,• « •

Tous les membres dé ..la Société savent sans doute que not 
Président,notre ami de toujours,Pierre REYROUX a démissionné 
au début de l ’année à la'suite d1événements regrettables sur 
lesquels nous ne reviendront pas.Eous pensons d ’ailleurs que 
le danger de voir se reproduire pareils faits est aujourd’
. irai écarté.

Quoi qu’il en soit,la décision-de Mr BEYROUX est irrévo
cable *ce que nous regrettons tous.En effet,sa vaste éruditio 
sa vive personnalité en.faisaient le meilleur de nous tous,e 
le mieux placé pour diriger notre Société? •

Pendant dix ans,il a. fermement défendu les intérêts de 
notre association et de notre cité,auprès des Pouvoirs Pu
blics secouant parfois durement,les organismes qui lésinaien 
.sur le montant des subventions nécessaire! au bon fonctionne 
ment de notre Société.

De son mieux,il a organisé la publicité destinée à por- 
ter1 au loin la renommée de notre admirable Ville-Des dé
pliants,des Insertions dans les. guides touristiques,et hôte
liers,ont fait connaître aux étrangers les beautés naturel
les et les ressources gastronomiques de Saint-Antonin,et de 
ses environs.Mais c ’est son oeuvre littéraire qui a le plus 
contribué au renom de notre Iloble-Val.

Sur le plan local,cest Mr;BZYROUX qui a obtenu que notre 
"Monument" soit mis en valeur,par des projecteurs au cours 
des nuits d’été,c’est lui, qui,a fait placer un grand bombre 
de panneaux signalant les sites les plus intéressants à l ’at 
tention des Touristes il a essayé,pas toujours avec succès 
de faire activer le classement de divers édifices et de rép 
paration de ceux qui étaient déjà classés.

La tâche en ce domaine était rude. et.ingrate.Trop souvent 
les choses y traînait en longueur et des"années sont néces
saires pour aboutir,et encore pas toujours,à un résultat sa
tisfaisant .Bref ,dans tous les domaines,Mr.BEYROUX a dignement 
rempli son rôle de Président,et je pense que tous les membre 
dela;Société se joindront à nous pour l'en remercier.Mous es
périons le faire de vive voix au cours de l'Assemblée extra
ordinaire ,mais des engagements antérieurs l'ayant obligé à - 
s'absenter quelques jours,cela n'a pas été possible,nous a- 
vions décidé de proposer à l'Assemblée Générale d ’AÔut de dé
cerner le titre de Président d'Honneur à Mr BEYROUX mais des
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manifestations nombreuses- et delongue durée ont eu lieu à ce 
moment là.les salles de la Mairie étant occupées par les bureaux 
des organisateurs des manifestations,notre a s  emblée n'a pu se 
tenir,mais nops sommes certains que- 1* unanimité des membres dt 
notre Société se fera sur cette :nomination bien méritée.

En ma qualité de Vice-Président,j 'ai été chargé par Mr* 
üiiYROUX de poursuivre sa tâche,d'empêcher que meure notre Socié
té qui a déjà vingt ans d'existence.- 

. - *

J ' d  donc convoqué le Conseil d'Administration qui n'avait 
pas été réuni depuis longtemps,et,d 1 emblée,me suis trouvé devant 
une situation délie ate„en effet,des 12 membres qui,statutaire
ment forment-le Conseil;d'Administration,il n'en restait plus 
que 7 .Madame' FONSAGRIVES,Melle CAPIN,MMrs de VASSAL,BOIRES ,FA- 
BRE,AGREAtï. 5 membr.es avaient disparus,MR.BAYRQU,Mr DOMOLT ,qui„ 
lui aussi,avait démissionné il y a 2 ans environ,et n'avait pas 
été remplacé ,Mr Jean CAPIR,Maire .décédé,Mr MATHET^ qui a quitté 
et pour toujours notie Cité,enfin Mr;DELPECH notre dévoué Con
servateur du Muée e , qui, durant des années en fut aussi le guide 
béhé.vole, dévoué, compétent et non dépourvu d'humour.Son grand âge 
plus de 90 ans,ne permet plus à ses enfants de le laisser vivre- 
seul dans sa maison de Saint-Antonin.Il quitte donc notre ville 
et nous devons sans, regret ,1e remplacer au sein du Conseil d'Ad- 
ministration.Mais nous gardons un souvenir ■ ému de l 'homme cour- 
-tois,spirituél dont nous avions plaisir à écouter les abecdotes 
savoureuses et aussi les conseils frappés toujours au coin du 
bon-s.ens.Hous. lui. souhaitons de nombreuses années de bonheur au 
sein de sa famille,et. nous demandons qu'il soit nommé membre à 
vie de notre société.

Nous arons estimé que le Conseil d'Administration ainsi dé
mantelé ne pouvait fonctionner normalement et qu'il fallait qu' 
unerAsxemblée Générale, élise :cinq membres nouveaux pour qUe noue 
puissions délibérer utilement. '

Rous avions donc à proposer au hoix de l'Assemblée 5 person
nes actives^capables de jouer un rôle effectif dans le Conseil 
d'Administration.Tâche difficile,'car tous les membres de la So
ciété aimant notre Villr.,tous s'intéressent à son passé et aussi 
•surtout à son aveïj&r;tous, méritaient d'être choisis.De plus il 
fallait que ce choix fut fait sevée le désir profond de mainte
nir notre Société.hors,et au dessus de toute passion partisane, 
les seuls:buts à poursuivre étant de mieux ; faire'connaître notre 
région,et detravailler de tout notre coeur à rendre un peu 
de son antique1 grandeur à notre Cité,

Nous fûmes d'accord pour prosër.à l ’Assemblée extraordinai
re dJ élire les membres dont les'noms suivaxrfc:

Mr Lionel de La STIC SAIRT-JAL.Tout le monde connaît Mr de
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La STIO sa bonhommie,l'amour qu'il porte à Saint-Antonin et a 
aux Saint-Antoninois.

Comeil a pris sa retraite cette armée il pourra passer 
plus de temps parmi nous,,d1 ailleurs à Paris il pourra nous 
aider grandement en effectuant des recherches aux archives 
nationales ou dans les Bibliothèques.

Mr Henri SUBSOL géomètre,jeune et plein d'allant et d'i
dées,il sera par son dynamisme et par son travail une des 
chevilles ouvrières de notre;groupe.

Mr;.l'abbé 2OÏÏRG' ES Curé doyen de Saint-Antonin,nous ap
portera en plus- de son autorité morale,son dévouement et sa 
connaissance des sujets artistiques.

Mr.Jean MURATET versé dans 1'archéologie,sera d'un pré
cieux secours dans toutes les affaires se rapportant à la 
conservation des monuments.

Mr.André RAYEAil c'est >m Saint-Antoninois de vieille 
souche et nous savons qu'il sera prêt à nous apporter son 
concours en toute occasion.

L'assemblée Générale extraordinaire, se réunit le Di
manche Ib Juin 1965 dans la salle des Fêtes dd la Mairie, 
ce fut pôur nous une grande joie de nous trouver devant une 
nombreuse assemblée.Soixante membres étaient présents et nous 
avions reçu en outre trente huit délégations de pouvoirs,c' 
est-à-dire qu'une centaine de membres manifestaient tout 1 ' 
intérêt qu'ils portent à la vie de notre Société.Compte te
nu de la date peu favorable surtout pour les membres de 1 ' 
extérieur,notre assemblée était un succès,et nous nous sen
tions encouragés à poursuivre 1 11 oeuvre de nos devanciers.
Mr DOKAÎ ,1e chanoine G ALAN et BEYROUX.

«Je brossais rapidement un tableau de la situation et 
proppsai aux suffrages de l'Assemblée les noms des 5 person
nalités proposées par le- Conseil d'Administration.

A l'unanimité moins 3 abstentions nos 5 amjs furent élus 
membres du Conseil.

.Mettait une deuxième quesuLon à régler:
Dans le dossier remis par Mr BAYROÏÏX figurait une let

tre qui nous parapit extrêmement inuèressahte.Emanant de la 
Direction des Musées de France,elle nous informait que nous 
pourrions obtenir certaines subventions pour l'aménagement 
du Musée et la conservation des pièces à condition que fié"* ■
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dans nos status les clauses d'inaliènabilité des collections 
et de dévolution à la commune de Saint-Antonin.en cas de dis
solution de la Société.Un modèle des clauses était joint à la 
lettre.Il s’agissait en £ait,de 'fairefigurer un nouvel article 
dans nos statuts,et,de remplacer l'ancien article 20 par un 
nouvel article plus complet.

Voici le texte des 2 articles qu'on nous demandait d* 
inscrire dans nos statuts et dont 1 ’Assemblée- vote l'adoption 
le numéro sous lequel ils sont inscrits dans les statuts est 
indiqu" en tête de chacun d'eux. ■

ARTICLE 18 BIS: Pendant toute la durée,la Société s*
interdit expressément et à peine de nullité de consentir l'a
liénation au profit de toute ^personne ,directement glu indirec
tement ̂ a titre gratuit ou onéreux,de tout ou partie des objet 
compris dans ses collections ou constituant des accessoires de 
' ces collections(vitrines,socles, fichie rs,inventaires,etc...)

Toutefois,il pourra être dérogé à la présente inter 
diction par décision motivée par l'Assemblée Générale ayant 
reçu approbation écrite- du Ministre chargé des Musées ou de 
son représentant.

Là présente interdiction est considérée comme intangi
ble et ne pôy.rra jamais être rapportée par l'Assemblée Géné-ra- 
lemême statuant à 1 'unanimité,à moins d'un accord préalable 
écrit du Ministre chargé des Musées .ou de son représentant.

ARTICLE 20 r. En cas de dissolution,l 'Assemblée Généra 
le désigne un ou plusieurs commissaires chargés de la liquida
tion des biens de la Société.Elle attribue 1 'actif à un ou 
plusieurs établissements ayant un objet analogue au bien,pu
blics ou reconnus d'utilité publique.

Elle ne peut, cependant,disposer detout ou partie de 
des objets de ses collections ou constituent des accessoires 
dd ces collections tels que les énumère l'article 18 bis,ci- 
dessus qu'en faveur de l'Etat,d'un Département ou d'une com

mune,à qui ils seront transmis gratuitement,à charge pour le 
bénéficiaire d'en maintenir le caractère muséographique dans 
la ville de Saint-Antonin.Au cas où le bénéficiaire refuserait 
l'attribution à lui faite ,1'Assetiblée Générale serzit tenue â 
d'en désigner un autre dans les mêmes conditions jusqu'à accep
tation.

Après l'adoption de ces 2 articles nous passons à la modi
fication du montant des cotisations annuelles.

L ,i4-ssem/lée Générale - porte à 5 Ers le montant de la co-



- 39 -
tisation annuelle qui était -jusqu1 ici de 2 Ers(200 anciens 
francs)cette légère augmentation est absolument nécessaire 
lesdépenses da la Société ayant augmenté dans les mêmes pro
portions que les dépenses de chaque famille'par suite de 1 * 
élévation xontinue du prix de toutes choses.Songez que 1 *im
pression de notre bulletin nous coûte au bas mot 70.000 an
ciens francs,c'est-à-dire absorbe et au delà le montant des 
cotisations des membres do la Société,nous sommes certains . 
que tous ceux qui le pourront majoreront spontanément leur 
versement annuel.D 'avanee nous les en remercions.

les cotisations des membres bienfaiteurs sont portées à 
100 ERsnçet pour être membres à vie il faudra effectuer un 
versement de IOOFrs,cette majoration permet de conserver à 
peu prés le rapport qui existait entre les diverses cotisa
tions avant le changement qui vient d'gtie adopté.

L'ordre du jour étant’ épuisé ,1a séance est levée.

ELECTION DU NOUVEAU BUREAU

aussitôt après la séparation de 1' Assemblée Générale 
extraordinaire le nouveau Conseil'd' Adninistration' se réu
nit et procédé à l'élêdtion et à l'installation du nouveau 
bureaujdont voici la cômposition’ :

PRESIDERT ..Monsieur Paul DARASSE

VIGE-PRESIDEN 1' i Monsieur Lionel de LASTIC
’; : Monsieur Henri SUBS01

Secrétaire Général:
et archiviste : Monsieur Jean MURATET
Secrétaire adjoint‘.Monsieur Armand de VASSAI de la BARDE
l'résorièa?e : Madame Magdeleine PONSAGRIVES

Conseiller Juridique:Monsieur FABRE Êotaire

MEMBRES :Melié Jeanne CAPIH
: M.MRS Abbé G-OüRGUES Curé doyen 
: M.Robert BOURES 
; M .André RAYHAL 
:M.Gabriel aGHEAU

Depuis le 16 juin„le Conseil d'Administration s'est 
réuni deux fois pour remettre sur ppied les différentes com
mue eions? ‘
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' COMMISES ON DU TOURISME 

Elle est ainsi, composée/

PRESIDIE T : Monsieur P.DARASSE

SECRETAIRE : M nnsieur Henri SUBSOL

ÏRESÜRIERE : Madame M . A FONSAGRIVES
MEMBRES : M.MRS 'r AVELIDE ,CaVaILLE Maire ,EDOU£RD ,

: PABRE notaire,Abbé GQURGUES,LESTRADE 
: MURAÏET‘RI&AUD,TARTARIN,VIDAL-1ARTY.

commission de spéologie et de Recherches Scientifiquef

Il est décidé de recréer un gr oupe de jeunes spélolo- 
gues ceci à la demande de jeunes étudiants,qui seraient heureux d 
consavrer une partie de leurs vacances à l'exploration des riches 
ses souterraines de notre région,Nous ferons 1 ' igtossible pour met 
tre à leur disposition le matériel indispensable et pour obtenir 
concours de spéléologues chevronnés qui encadreront les jeunes.

La Société possédait une quantité importante de matés* 
riel, échelle s de corde , cordages , appareil Cousteau, etc. .. il ne 
reste plus qu'une échelle de corde.Nous travaillons à retrouver 
le reste.De toute façon,nous voulons que pour les vacances de P â 
ques tout soit prêt,encadrement,matériel et progranne de travail

la Commission de Tourisme s'est également réunie à plu
sieurs reprises.Elle a établi une liste de réalisations qui lui 
paraissent nécessaires pour que la saison touristique porte sur 
2 ou 3 mois et non plus seulement sur 3 mois ou I mois et demi. ; 
comme c’est le cas actuellement.Ces réalisations ne pourront voir 
le jour qu'avec l’appui financier des' collectivités locales et D é  
partementales.

Nous arone obtenu de la Municipalité que nous remercions 
vivement, lautorisation d'occuper la petite salle du rez-de-chairs 
sée de 1 ’HÔtel-de-ville ,attenant à la bi j outerie Ponsagrives jce't't 
salle servira de réception des touristes et renfermera une, docu
mentation aussi complète que possiv’le sur notre Ville et ses envi- 
rons.Les touristes y seront acceuillis aimablement et pourront u.-fc: 
liser largement cette documentation. '

Le tirage du dernier dépliant étant épuisé,nous sommes ei 
train d'en préparer un nouveau avec l'aide bénévole d ’un technici* 
Mr.REYNAUD qui,, non,seulement a donné de précieux conseils sur la 
présentation de,s gravures et du texte,mais a de plus bien voutu s< 
charger de nous .fournir de belles photographies de la Ville et de 
ses environs.Nous lui en sommes reconnaissants» . . -
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Un encart publicitaire est prévu qui sera joint au dé
pliant ,ü q u s  .espérons,nous sommes certains que tous les corn-, 
mercants demanderont à y figurer.La' modeste contrubûtion qu 
leur sera demandée nous permettra de couvrir une partie des 
frais d'impression du dépliant.D'avance nous femercions tou 
eeiyx qui , c ons cie nts de l 'utilité de" notre travail at cons- . 
eients derleurs intérêts propres nous apporteront leur aide

La saison Touristique de 1963,malgré de déplorables ct»n 
ditions météorologiques.a été assez bonne, en ‘grande partie 
grâce à la semaine des "cyclo-touristest qui a amené chez 
nous plusieurs centaines de participants.Certains de nos 
membres ont apporté une aide très importante aux organisa*»; 
de cette "Semaine'' e£ nous lesen félicitons ,et à la pré s en c 
d ''un village de toile de l'E.D.F.

Les possibilités d'acceuil dans les hôtels ont été in
suffisantes par suite de la fermeture de.l'ancien Hôtel LU- 
FaUT dont le réaménagement et la modernisation sont en cours 
nous espérons que les travaux seront achevés pour la sai
son I964-.Et que l'industrie hôteüière retrouvera sa capaci
té d'acceuil.

Nous souhaitons aussi qu'elle retrouve son ancienne re” 
nomméer.et, nous sommes certains que tous nos hôteliers fe
ront l'impossible pour y parvenir.

Pôur terminer ce trop long rapport,voici un raccourci 
des activités de notre bureau.

Le 4 juillet 1965,nous informons Monsieur le Préfet de . 
changements intervenus dans la composition du Conseil d'Ad» 
ministration et de la modification des statuts.Par lettre du 
13 «Juillet la Préfecture nous accuse réception.

le 4 juilletégalement,nous avisons Mr de GORSSE,Prési
dent de la fédération des S.I. Pyrénées, Languedoc,Gascogne 
de la réorganisation de notre S.I.Le 10 juillet,Mr de 
GORSSE nous adresse un très aimable accusé de réception.

Le 10 juillet ,nous adressons à la Direction des Musée 
de France, une demande de subvention de 2000Frs pour l'achat 
devitrines destinées au Musée.Le 20 juillet nous recevons un, 
accusé de réception e^ la lis te,assez longue,des pièces à 
fournir pour actroi éventuel de cette subvention.Ce long ê 
dossier va être enfin complet et sera adressé aussitôt à 
la Direction des Musées de France;3 membres de notre Conseil 
le Président,un vice-Président,et le secrétaire Général ont 
pris part au congres de la Fédération desE.S.S.I. qui s'est 
tenu à Luchon.Ils y ont troué un excellent aceeuil,et y ont
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Au cours des derniers mois notre Musée a reçu la visite de 
quelques personnalités intéressantes,notamment celle'd'un groupe 
de professeurs Allemands,Dés équipes de jeunes(connaissance de la 
France)ont fait des enquêtes sur .la Géologie ,1a préhistoire,1' 
histoire et la vie actuelle,de notre Oité.Rous nous sommes effor- 
çés les uns et les.autres de faciliter leur travail très intéres
sant.Le Groupe des pmis de Maurice et Eugénie de GUERIR de passa
ge à Sain.t-Antonintnous a demandé de les guider dans une visite 
de la Ville.. .Buif „nous nous sommes mis à la disposition de tous 
ceux, qui faisaient appel à notre Société.

.'f H >' v/-r • < ' i- ; ;  ̂ - "i* ■- ‘ .i . •/; -y •-* i.-|
. t Ivotre action peut paraître bien faible à certains.Mai s il 

n'y a que quelques mois que la Société .a été remise sur piea,et 
surtout cette action est fonction de nos finances.

Le rapport.financier de notre dévouée trésdrière Madame 
EÜRSAGRIVES met en évidence les difficultés immenses que nous ren_ 
.controns dans la réalisation du moindre projet.Si ,des ressources 
nous sont accordées,alors,mais alors .seulement,nous pourrons réa- * 
liser les projets qui nous ont été,''roposés par des membres des 
diverses commission ou même j-ar divers membres de la Société.Nous 
ferons de notre mieux avec les moyens du bord.

42 -



RAPPOhT FINANCIER
par

Madame FONSAGR1VES Magdeleine Césarine

Si notre encaisse de 2849Fr23 fait ressortir, une tré
sorerie en bonne posture pour l 'Avenir ,'eïi'e sera je crains 
insuffisante pour les dépenses .sévères que nous devons fai
re ,ma’is il faut toujours espérer et aller de 1 * avant,comme 
nous l’avons toujours fait. • •> •• v

Nous avons eu à faire cette année des dépenses sérieu
ses dont la plus importante a été l ’accompte de 1800 Frs 
que- nous avons dû donner à Monsieur FORESTÎB pour l ’impres
sion du Guide Illustré de Saint-Antonin toujours demandé.

Nous.avonà comme .tous les. ans payé notre cotisation à 
la Fédération des . Essis ,.I2 .Fr 50*celle du Comité National 
de Spéologie,I5 Fr pour les spéologùes,noùs àvons dépensé 
en plus 14 Frs. ... •. ..

Les divers frais pour le Musée, nettoyage,Electricité-, 
Boîtes à-insectes etc.,*, se sont montés à 162 Fr 38*Pour 
la Publicité»nous avons eu les insertions suivantes à pa- 
yer-105 FRs pour le Guide Automobiliste Belge- 50 Frs pour 
le Guide Européen des Hôtels- 057 Frs 38 pour le Guide des 
Essis -214 Frs pour le Guide International des Autocardis- 
tes et en plus ILe prix d ’un nouveau oliché pour l ’insertion 
dans le Guide des Essis 1964.

Vous savez que nous avons été amenés à modifier nos sta 
tuts„eela nous a coûté 7 frs9 5.

Les frais de poste ont été de 64 Frs 93 et ceux de bu
reau 24 Frs 95.

Nous avons déjà payé 20 Frs 80 pour la préparation d ’un 
bulletin de la Société.

Le total des dépenses a été de 2728 Frs9I.
Nius avo® été heureusement aidés pour ces dépenses en 

premier lieu par le Conseil Général qui nous a donné une 
subvention de 500 frs,par la Commune avec une subvention 
de 300 Frs,et le Commissariat Général au tourisme qui nous 
a versé 150 Frs.

La vente de la nouvelles édition du Guide Illustré nous a 
donné 609 Frs 50,les entrées au Musée se sont montées à
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414 Ers.fous avons eu en plus le montant des cotisations d 
729 Ers et le plaisir a'avoir 192 Ers de dons ,nous remercions 
tout spécialement ses donateurs.

Le montant des recettes et del’encaisse précédente est 
ainsi de 5597 Ers 54 centimes,les dépenses ayant été de 
2726.Ers 9 1,il npus reste en caisse 2849 Frs 23ceitimes.somme 
insuffisante pour les dépenses obligatoires que-nous avons à 
faire dans l ’immédiat.*

La pltis importante de ces dépenses est 1"impression dè 
dépliants;les anciens sont terminé's et vous savez que c^est 
gT&ve à la diffusion des dépliants que nous avons l’été un nom 
bre si important de touristes.

flous devons faire aussi pas mal de dépenses pour le Mu
sée qui est bien visité,mais qui demande de sérieuses répara
tions, organisât ions et améliorations.

Motre, section de spe«logie qui était-au point mort va 
preèdre un essor nouveau,plusieurs jeunes voulant: en faire par 
tie d’une manière active nous devons bien entendu les aider de 
toute manière et les encourager,il faudra leur acheter du maté
riel nep.f et faire réparer celui existant .

* *  » • . *• ’ ■*"

Espérons, que nous pourrons faire encore une îSois face à 
ces dépenses ,et que les dons.deviendront déplus en plus nombreux,
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R E C E T T E  B> . ’

En Caisse 2723,04
Subvention Comi- 
missarit au' Tou
risme 150,00
Subvention Conseil- 
Général 500,Oo .
Subvention Municipa
lité 300,00
Vente des Guides 
Illustrés 609,50
Entrées du Musée 414,00

Cotisations

Dons

TOTAL

729.00

152.00

D E P E N S E S  
Cotisations à la 
Fédération 

Cotisation‘au CoMté Na
tional de la Spéléologie 
Cotisation des Spéologues 
à la Société 
Boites à Insectes 
Frais divers peur le 
Musée
Insertion guide Automo
biliste Belge 
Insertion guide Européen 
des Hôtels
Insertion Guide des Essis 
Isertion Guide Interna
tional aùtocardiste 
Cliché pour Insertion 
-guide des Essis?

5577,54 Frais pour impresèio.n
 du bulletin
’ Note Imprimerie Fores

tier p.our guides 
Frais pour;modification 
, des statuts 
Frais de Poste 
Fris de bureau

12*50
15,00

14.00 
120,00

; 42,38 
105,00
50.00 

157,38
214,00

"80,00
20,80

1800,00

' 7,95
64.95
24.95

TOTAL


